

Obra Teatral de Extenso Elenco Aborda los Mitos de Valparaíso

El grupo teatral ATEVA de Valparaíso estrenará este viernes 12 de febrero a las 21 horas en el Teatro Municipal de esa ciudad, la obra "Valparaíso no existe", escrita y dirigida por el actor, director y dramaturgo Carlos Genovese.

Al estilo de las grandes producciones del pasado, este montaje reúne a un multitudinario elenco conformado por 30 actores en escena. Como una especie de homenaje realista mágico al puerto y a sus habitantes, la trama narra el desfile de los más extraños personajes de la historia real y del imaginario colectivo de la ciudad.

Es así como en el mismo escenario coinciden seres reales y mitos urbanos como "el hombre en la boca de chancho" y "la llorona de los cerros"; un típico niño de plaza; un travesti; un marinero extranjero; delincuentes; un barrendero municipal; un suicida; el fantasma de Diego Portales y un judío errante.

"Es la primera vez en la historia de la dramaturgia local que un grupo y un autor abordan de manera global el mito que encierra Valparaíso, la ciudad más conocida

- 30 actores sobre el escenario, al estilo de las grandes producciones de antaño, tendrá "Valparaíso no existe", que Carlos Genovese dirigirá en el Teatro Municipal del puerto.

REFERENTES PICTÓRICOS

Acción, suspense, asesidios frustrados y romances insolentes atraviesan esta historia que incluye como personajes de carne y hueso a 18 cerros que conforman la bahía de Valparaíso.

"La obra es una visión realista y mágica, a la vez, del pasado y presente de esta ciudad-puerto. Con toda su carga mitica y los sueños que la hicieron posible, confrontados con el presente gris de sus habitantes", explica Genovese.

Con una puesta en escena inspirada en referencias pictóricas, la

estética de la obra está basada en las pinturas del artista chileno Gonzalo Ilabaca, pobladas de personajes anónimos, seres fracasados, bohemios, marineros, prostitutas y excentricos inmigrantes.

En el montaje participan Rodrigo Cepeda y Claudia Peredo a cargo del diseño escenográfico y el vestuario y Hugo Pirovich, en la música original. La puesta en escena de dos horas de duración permanecerá en cartelera hasta el 26 de febrero.

El elenco está conformado por los actores Margaret Bilbao, Oscar Ziemeremann, María Angélica Arcos, Gonzalo Gajardo, Claudio Ley, Juan Antonio Salas, Fernando Flores, Eduardo Vásquez, Armando Orcillana, Fernando Berrios, Loreto Duarte y Arnaldo Berrios, entre otros.

Uno de los mayores atractivos



Carlos Genovese dirige "Valparaíso no existe", una puesta en escena inspirada en las pinturas del artista chileno Gonzalo Ilabaca.

10.Feb. 99 T. C11
652598

El Mercurio

de este montaje es la consolidación de un proyecto a nivel regional para difundir el arte escénico encabezado por Carlos Genovese, ex integrante del Teatro Ictus, quien con anterioridad ha llevado a las tablas una versión de "La cicatriz" de Jorge Díaz y el espectáculo "La hora del cuentacuentos", consistente en narraciones orales latinoamericanas.

Obra teatral de extenso elenco aborda los mitos de Valparaíso [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra teatral de extenso elenco aborda los mitos de Valparaíso [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile